

# *3ème journée nationale de sensibilisation au TDAH - 12 juin 2023*

## *Lettre aux établissements scolaires*

Chers personnels de l'Éducation Nationale,

Le 12 juin aura lieu la 3ème journée nationale de sensibilisation au TDAH (Trouble du Déficit de l'Attention avec ou sans Hyperactivité).

Le TDAH est un trouble du neurodéveloppement, reconnu comme handicap depuis 2005, dont les principales manifestations peuvent être: la dysrégulation attentionnelle, l'impulsivité et l'hyperactivité. Ce trouble touche **5% des enfants**, c'est-à-dire 1 à 2 élèves par classe. 80% ne sont pas diagnostiqués en France.

L'objectif de cette journée : changer notre regard sur le TDAH, mieux le connaître pour ne pas le confondre avec une carence éducative.

Nous vous invitons vivement à mettre en oeuvre des initiatives (porter une couleur orange, le ruban orange...) et projets en vue de mieux faire connaître ce trouble au sein des établissements le 12 juin.

Car c'est ensemble que les élèves, les parents, et toute la communauté éducative pourront mettre fin aux souffrances, aux discriminations et aux échecs que subissent les jeunes concernés par le TDAH.

Vous trouverez des documents qui pourraient constituer des supports pédagogiques sur le site internet inter-associatif.

Nous vous invitons également à faire intervenir des spécialistes (du monde médical, associatif, ou au sein de l'Education Nationale) mais aussi les élèves concernés et leurs familles, qui seraient certainement heureux de partager leur vécu et de faire connaître cette condition cognitive, qui peut aussi être une force si l'environnement et le cadre s'y adaptent.

Nous vous remercions vivement pour votre attention et votre mobilisation pour cette journée si essentielle pour de nombreux élèves et leurs familles.

*Pour plus d'informations,  
n'hésitez pas à contacter les associations sur:  
<https://www.journeenationaletdah.com>*